

Beim ersten Austria-Cup Bewerb auf Schnee der Wintersaison 2009/10 konnten die RSG-Springer optimale Platzierungen landen.

Ulrich Wohlgenannt erzielte einen 7. und 9. Rang und konnte sich als Bester des Jahrganges 1994 für den Alpecup qualifizieren.

Johannes Lenz behauptet sich in einem starken Feld mit den Plätzen 2. und 4. und ist ebenfalls für den Alpecup in Seefeld am kommenden Wochenende qualifiziert.

Niklas Gutknecht gab nach längerer Verletzungspause sein Comeback 2 mal auf Platz 14.

Beim nächsten Austria-Cup am 28. und 29. Dezember sind die Schüler gefordert. Felix Greber und Patrick Streitler werden die Vorarlberger Springer in Höhnhart (OÖ) vertreten.